

Comunicado de prensa

EL CIFAM NO TERMINA AQUÍ, COMIENZA COMO UNA SEMILLA QUE HA DE FECUNDAR EN LAS FAMILIAS Y NUESTRO ENTORNO.

- *Asisten al CIFAM 2024 más de 8 mil familias.*
- *El gran reto es llevar estos consejos, técnicas, a nuestro hogar para mejorar nuestras relaciones: Jesús Manzanares, presidente del Congreso Internacional de las Familias, Guadalajara.*
- *Pongamos en práctica lo que aprendimos en el Congreso, hagamos en casa un gimnasio de caridad, comprensión, empatía y de perdón,... Para ponerse en forma y ser la mejor versión de nosotros mismos: Rocío Llano, vocera del CIFAM 2024*

Guadalajara, Jalisco, a 5 de marzo de 2024.- Una vez concluido el Congreso Internacional de las Familias (CIFAM), empieza el verdadero trabajo, el reto es llevar a casa todo lo aprendido durante las conferencias ***“este congreso no termina hoy aquí, sino que comienza como una semilla que ha de fecundar en las familias, sus relaciones y nuestro entorno. El mundo parece a veces inhóspito o árido, sin embargo, tenemos a través de la familia, el poder de la transformación”***, así lo resaltó Jesús Manzanares, presidente del CIFAM Guadalajara.

Agregó que cada uno de los asistentes al Congreso, se llevó compromisos y tareas para mejorar a sus familias. ***“Recuerden que no hay familias perfectas, pero sí familias en crecimiento, en camino de mejora”***, enfatizó.

Por su parte Rocío Llano, también coordinadora operativa del Congreso, destacó que ***“asistieron más de 8 mil personas, más 60 especialistas nacionales y extranjeros quienes compartieron en 164 intervenciones su conocimiento teórico y técnico con el objetivo de recomponer el tejido social que tiene como base la familia”***.

Añadió que participaron más de 140 voluntarios, 80 medios nacionales e internacionales a quienes agradecemos infinitamente su participación, ***“gracias a ustedes pudimos tocar el corazón de millones de familias y jóvenes que seguramente harán un eco extraordinario para mejorar sus relaciones y contagiar a otras familias para que vivan esta experiencia”***.

También es muy importante compartir que en redes sociales 26 millones de veces se reprodujeron nuestros contenidos en 5 plataformas distintas, además otro dato importante son las 70 mil reproducciones de las conferencias vía streaming, ya que gracias a nuestros patrocinadores pudimos regalar a todas las familias la transmisión.

Al CIFAM 2024 en la ciudad de Guadalajara, asistieron familias de Mérida, Chihuahua, Durango, San Luis Potosí, León, Puebla, Querétaro, Zacatecas, Aguascalientes y países como: Colombia, Argentina, España, Venezuela y Estados Unidos.

Por su parte María José González, vocera y coordinadora de los voluntarios, mostró su agradecimiento a todos los expertos por acercar todo este conocimiento a los jóvenes **“que seguramente les ayudará a resolver muchas de las dudas que hoy en día tenemos”**, además presentó a los ganadores del The Challenge, que tuvo como objetivo impulsar, apoyar y destacar emprendimientos sociales innovadores y comprometidos con los valores promovidos en el CIFAM 2024, en el cual participaron jóvenes de entre 17 y 26 años.

María José Sordo, del proyecto Pequeños Brillantes que resultó ganador de 50 mil pesos en el The Challenge, comentó que **“es un proyecto enfocado en proveer talleres a niños y adolescentes de orfanatos enfocados en la capacitación de oficios como: mecánica, floristería, electricidad, carpintería, así como finanzas personales y formación integral, todo con perspectiva de valores en la familia, antes de integrarlos a la sociedad y que les permita tener un sustento y crecimiento profesional por medio de este proyecto”**.

Finalmente se informó que, desde el sitio web del Congreso www.wcfmexico.org, se ofrecerá contenido de valor, las conferencias del Congreso, herramientas, referencias y recomendaciones de muchos expertos. El objetivo es que las organizaciones convocantes y especialistas locales procurarán estar cerca, acompañando las realidades de las familias de Jalisco.

De igual manera, a través del correo electrónico comentarios@wcfmexico.org las familias podrán enviar todos sus comentarios y experiencias que vivieron en el Congreso Internacional de las Familias.

###

El Congreso Internacional de las Familias (CIFAM) es un espacio de encuentro, aprendizaje y colaboración intersectorial e interreligioso- que busca unir y equipar a líderes, organizaciones y familias para afirmar, celebrar y fortalecer a la familia como fundamento natural de la sociedad. Surge con la intención de dar continuidad, así como de llevar a nuevos públicos, la experiencia vivida en el XIV Congreso Mundial de las Familias, celebrado en Ciudad de México del 30 de septiembre al 2 de octubre de 2022, con más de 12 mil participantes.



Wcfmexico



@WCFMexico



@wcfmexico



@WCF_Mex



@wcfmexico22

Contacto / Medios de comunicación

Alfonso Sánchez | 56 1726.1092
alfonsomanusan@gmail.com

Rocío Llano | 55 1510.9069
rociollano@hotmail.com